

Les Petits Chanteurs de Saint-Charles
Versailles

<http://pcsc.free.fr>

*Concert à l'Eglise Saint Vincent
d'Orléans, le samedi 8 octobre 2005*



Les petits chanteurs versaillais à l'église

Les petits chanteurs de Saint-Charles de Versailles ont donné samedi, en l'église Saint-Vincent, un concert de musique sacrée sous la direction de Jean-François Bétis.

Cette formation créée en 1983 par le Père Morandi S.M., et animée par la foi, a à cœur d'imiter les manécanteries qui, dans le passé, ont fait rayonner la musique sacrée. (Photo : Frank Le Roux).



Musiques sacrées à Saint-Vincent

Samedi, les petits chanteurs de Saint-Charles de Versailles ont donné un concert de musiques sacrées, à l'église Saint-Vincent.

Au programme : des motets religieux et sacrés chantés en latin et la « Messe du couronnement » de Wolfgang Amadeus Mozart.

Ce concert de qualité a connu un vif succès auprès du public venu dans l'édifice.